

# Vicenza, Italien

<



## Schüleraustausch 2010 der KGSE mit VICENZA, Italien

In diesem Schuljahr fand der 8. Schüler-Austausch unserer **KGSE** mit der Scuola-Media Calderari in Vicenza statt. Die Scuola Media ist die Sekundarstufen-Abteilung des Istituto Comprensivo No. 10 in Vicenza, eine Zusammenfassung verschiedener Schulen eines Stadtgebietes zu einer Gesamtschule.



Dieser Austausch entstand aus dem 3jährigen Kontakt, den wir durch unser gemeinsames europäisches COMENIUS Projekt zusammen mit unserer englischen Partnerschule Ratton School in Eastbourne, East Sussex hatten. Schüler des 7. bis 9. Jahrgangs der **KGSE** sind an diesem Austausch beteiligt, sie verständigen sich in Englisch. Vicenza hat ca. 100 000 Einwohner, liegt eine Zugstunde von Venedig entfernt und eine halbe von Verona. Es gibt eine wunderschöne Altstadt mit mittelalterlichen und venezianischen Renaissancebauten. Der berühmte Architekt des 16. Jahrhunderts Andrea Palladio lebte und wirkte dort, viele Palazzi und Villen sind von ihm gebaut Die **KGSE** -Schüler besuchten Vicenza vom 8. bis 15. März und machten Ausflüge auch nach Ferrara und Venedig. Der Ausflug nach Venedig, bei strahlendem



Sonnenschein, war ein Höhepunkt ihrer Reise, doch besonders begeistert waren sie von der Gastfreundschaft und Herzlichkeit ihrer italienischen Gastgeber. Auch für die italienischen Schüler war der Gegenbesuch vom 18. Bis 24. April eine wunderbare Erfahrung. Besonders begeistert waren sie von unserer Schule, dem Besuch von Schloss Gottorf in mittelalterlicher Tracht und dem Miniaturwunderland in Hamburg. Am Samstag Abend gab es einen tränenreichen Abschied mit dem Versprechen auf ein ARRIVIDERCI!



Dorothea Nadzeika